

## **Das Abendgymnasium wird digital**

### **Abitur-online am Staatlichen Pfalz-Kolleg und -Abendgymnasium Speyer**

#### **Das Abitur für Leute, die wissen, was sie wollen**

Sein Abitur auf dem Zweiten Bildungsweg zu erlangen, ist keine leichte Übung. Nicht umsonst wissen Arbeitgeber Absolventen eines Abendgymnasiums in ihrer Belastbarkeit, Disziplin und Flexibilität sehr zu schätzen. Für berufstätige Erwachsene oder Mütter oder Väter in der Familienphase, die sich für diesen anspruchsvollen Weg und Schulabschluss entscheiden, geht meist ein langgehegter Wunsch in Erfüllung. Dafür lohnt sich der Einsatz.

#### **Das Abitur mit flexiblen Lernzeiten**

Für Einsteiger gibt es ab dem kommenden Schuljahr 2015/2016 ein neues Bildungsangebot in Speyer: Abitur-online. Die Vorteile liegen auf der Hand: Zwei Präsenzabende mit elf Unterrichtsstunden am Montag und Mittwoch von 17.30 Uhr bis 21.50 Uhr in den modern ausgestatteten Räumen des Pfalz-Kollegs. Die anderen Lernzeiten können flexibel von zuhause oder auch vom Büro aus gestaltet werden. Lernen – wann und wo der einzelne Schüler es einrichten kann.

#### **Das Abitur: flexibel - interaktiv - online**

In der Selbstlernphase wird der Lernstoff über eine internetbasierte Lernplattform bereitgestellt. Während dieser Zeit bleiben Lehrer/-innen und Schüler/-innen "online" in Kontakt. Neben dem Unterricht in den Präsenz- und Selbstlernphasen sind wie im klassischen Abendgymnasium noch Hausaufgaben (zur Nachbereitung und Vorbereitung) zu machen. Diese werden meist online gestellt, eingesandt und korrigiert. Die Schulung in der persönlichen Medien- und Schreibkompetenz erfolgt dabei gleichsam nebenbei.

#### **Job oder Familie mit Weiterbildung vereinbaren: Gebührenfrei und professionell**

Seit 1966 werden Schüler/-innen am Pfalz-Kolleg im Zweiten Bildungsweg ausgebildet und erwerben ihre Fachhochschulreife oder Abitur. Die Schule verfügt über einen hohen Erfahrungsschatz im zeitgemäßen Lernen mit Erwachsenen. Abi-online deckt jetzt den schulischen Einzugsbereich für die ganze Pfalz und die Metropolregion Rhein-Neckar ab. Dabei bleibt die Wahl: Abendgymnasium online – oder mit mehr schulischer Begleitung an vier Abenden: klassisch.

**Noch mehr Informationen gibt es am**

**Info-Abend: am Mittwoch, den 15. Juli 2015, um 20.00 Uhr im Pfalz-Kolleg.**

Bitte um Anmeldung per Email [info@pfalz-kolleg.de](mailto:info@pfalz-kolleg.de) oder telefonisch 06232 65 300.